

Arbeitsjubiläum im Hause Arning



v.l. Geschäftsführer Marc Arning, Betriebsratsvorsitzender Dieter Corhsen, Claudia Goßling-Weddelling, Heinrich Schottmann, Karl-Heinz Wewers, Geschäftsführer Michael Fieke

Gleich drei Jubilare durfte die Geschäftsführung heute begrüßen. Am 01. August 1989 begann Claudia Goßling-Weddelling ihre Ausbildung zur Industriekauffrau im Büro. Karl-Heinz Wewers und Heinrich Schottmann begannen am 01.08.1979 ihre Ausbildung zum Maurer auf unseren Baustellen.

Claudia Goßling-Weddelling arbeitet heute mit viel Engagement in der Debitorenbuchhaltung. Karl-Heinz-Wewers ist heute mit viel Verantwortungsbewusstsein als Polier auf unseren Baustellen tätig und Heinrich Schottmann mauert heute mit viel Herzblut an unseren Rohbauten.

Heute etliche Jahrzehnte später freuen wir uns, solchen langjährigen Mitarbeitern eine mehr als verdiente Urkunde zu ihrem 30 jährigen bzw. 40 jährigen Arbeitsjubiläum überreichen zu dürfen und einfach mal „Danke“ sagen zu können. Marc Arning und Michael Fieke überreichten diese in einer kleinen Feierstunde an die Jubilare und bedankten sich herzlich für die langjährige Treue, aber vor allen für die Zuverlässigkeit und das ausgezeichnete Verantwortungsbewusstsein in den letzten Jahren.

Auf die gute Zusammenarbeit in den nächsten Jahren freuen wir uns schon jetzt.

01.08.2019

